

Arbeleche: 'No tuvimos un carnaval electoral de gasto, la recaudación fue inferior'

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/arbeleche-no-tuvimos-un-carnaval-electoral-de-gasto-la-recaudacion-fue-inferior_17577.php



Principal

Arbeleche: 'No tuvimos un carnaval electoral de gasto, la recaudación fue inferior'

"Según la ministra, los gastos del 2024 se mantuvieron fieles a lo establecido en la Rendición de Cuentas, aunque la recaudación sufrió una disminución debido a la baja en la inflación."
"

Análisis de la Gestión Fiscal: Ministra Arbeleche Detalla

Resultados

La ministra de Economía, Azucena Arbeleche, informó que las proyecciones de gestión fiscal no se cumplieron debido a una menor recaudación, y no por un aumento en el gasto.

En sus declaraciones, enfatizó que el “desvío entre lo programado y lo alcanzado se debe a la caída de ingresos”.

Arbeleche indicó que, a pesar de que los gastos para 2024 se mantuvieron en línea con lo presentado en la Rendición de Cuentas, la recaudación fue inferior a la esperada debido a una caída en la inflación más pronunciada de lo previsto.

“No hubo un carnaval electoral de aumento de gasto”, subrayó, añadiendo que tanto el equipo económico como los analistas subestimaron la inflación.

Como consecuencia de esta situación, la recaudación de impuestos fue menor en un 0,7% del producto, equivalente a 730 millones de dólares.

“En 2024 se recaudaron 730 millones de dólares menos de lo estimado en la Rendición de Cuentas, lo que explica el déficit en las proyecciones”, explicó la ministra.

A pesar de los desafíos, Arbeleche destacó que el resultado estructural en 2024 fue del 3,7% del producto, superando el estimado del 3,4% presentado anteriormente.

“Ya habíamos anticipado que no alcanzaríamos la proyección debido a la disminución en la recaudación”, puntualizó.

En comparación con 2019, la ministra aseguró que ha habido una notable mejora en la gestión fiscal.

“Hemos pasado de un déficit de 4,5% del producto en 2019 a un 3,7% en 2024, lo que representa una mejora de 0,8%”, añadió.

Finalmente, Azucena Arbeleche reiteró que no será necesario implementar ajustes fiscales en 2025. “No es necesario ni subir impuestos ni reducir gastos en 2025. Esta estimación es particularmente significativa, ya que pronto este equipo dejará su cargo.

Independientemente de cómo se mida el resultado fiscal, 2024 muestra una mejora”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ARBELECHE: 'NO TUVIMOS UN CARNAVAL ELECTORAL DE GASTO, LA RECAUDACIÓN FUE INFERIOR'

Arbeleche no tuvimos un carnaval electoral de gasto la recaudacion fue inferior

Tags

aumento, azucena, presentado, proyecciones, cuentas, impuestos, ministra, arbeleche, millones, mantuvieron, producto, estimado

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Azucena Arbeleche afirmó que la situación actual se debe a "una menor recaudación" y no a un aumento en el gasto*
- 4.0 *** *Arbeleche destacó el cumplimiento de los fundamentos de la nueva institucionalidad fiscal a lo largo de cuatro años*
- 3.8 *** *Azucena Arbeleche anticipa un "cambio radical en el panorama" si el plebiscito sobre la seguridad social resulta favorable*
- 4.3 *** *El Ministerio de Economía expone la Rendición de Cuentas en el Parlamento, donde Arbeleche resalta la notable reducción de la inflación*
- 4.6 *** *Desmintiendo rumores: la contundente respuesta de Azucena Arbeleche a Mario Bergara sobre el déficit fiscal*
- 4.0 *** *El camino hacia marzo 2025: Arbeleche detalla los planes del gobierno para la transición en los próximos 95 días*
- 4.4 *** *La Ministra Arbeleche sostiene un encuentro clave con la Asociación Rural del Uruguay*
- 4.9 *** *Azucena Arbeleche resalta la capacidad de Álvaro Delgado para el*

4.0 * *Arbeleche critica al nuevo gobierno por su estrategia de "prepararse" ante una inminente "consolidación fiscal"*

4.1 * *Azucena Arbeleche: El Pit-cnt y su "promesa mágica" con "conceptos parciales" en el debate económico*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo